



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

El Jardín Botánico Lankester celebra 50 años con un billete en los chances

El Jardín se ha vuelto una de las instituciones botánicas más importantes y activas del Neotrópico.

27 ABR 2023 Vida UCR



Adelita Ramírez Arias, miembro de la junta directiva de la Junta de Protección Social, entrega el billete de los chances al Dr. Adam P. Karremans, director del Jardín Botánico Lankester.

El Jardín Botánico Lankester (JBL) de la Universidad de Costa Rica (UCR) celebra este año su 50 aniversario y la Junta de Protección Social (JPS) lo conmemora con un billete de la lotería de los chances.

El 25 de abril circularon unos diseños ampliados del sorteo número 6754 alusivos al JBL, en los cuales se puede observar el trabajo que es realizado en el jardín y algunos elementos claves de su diversidad.

El JBL nació el dos de marzo de 1973, gracias a la donación de la Sociedad Norteamericana de Orquídeas (AOS, por sus siglas en inglés) y la Fundación Stanley Smith a la Universidad de Costa Rica (UCR).

Por medio de un comunicado de prensa, la JPS felicita al Jardín Botánico Lankester por su trabajo en la investigación, por su aniversario número 50 y le desea muchos éxitos en los años venideros, en su esfuerzo “por construir una mejor Costa Rica”.

“Felicitamos a esta emblemática institución, que alberga las colecciones documentadas de plantas vivas, con el propósito de apoyar la investigación científica, la conservación y la educación en temas de flora”, agrega en el documento.

Además, la JPS anima a toda Costa Rica a ser parte de esta celebración, al adquirir una fracción del sorteo de los chances.

“Gracias por su trabajo en la investigación y por su 50 aniversario y muchos éxitos en los años venideros”, concluye.

La Junta también incentiva a la población a adquirir productos oficiales de la institución, que se convierten en recursos para fortalecer a más de 430 organizaciones sociales a lo largo del país.



El Dr. Adams Karremans mostró las instalaciones del Jardín Botánico Lankester a Adelita Ramírez y a Juan Carlos Rojas Conde, de la Junta de Protección Social.

Foto: José Quesada Molina,
Jardín Botánico Lankester,
UCR.

Historia del Jardín Botánico Lankester

El terreno que hoy ocupa el JBL eran las fincas "El Silvestre" y "Las Cóncavas", propiedad del naturalista británico Charles Lankester.

En estas fincas, Lankester conservaba una destacada colección de plantas epífitas, como las orquídeas, que se describen como plantas que crecen en otras plantas.

Al naturalista, las orquídeas le apasionaban y con su colección se describieron muchas especies nuevas para la ciencia.

Cuando él falleció, en 1969, inició una campaña internacional con el fin de rescatar "El Silvestre" y convertirla en un jardín botánico.

En 1973, la AOS y la Fundación Standley Smith aprobaron el dinero para la compra de la propiedad, con el fin de donarla a la UCR.

En el Jardín se alberga la emblemática flor nacional, la guaria morada, y es también el hogar de gran cantidad de especies de nuestra diversidad biológica y cultural. Estas plantas son conservadas y exhibidas para el disfrute de todos los costarricenses.

“El JBL se ha transformado en uno de los centros de investigación más productivos de la UCR, así como uno de los jardines botánicos más activos y reconocidos del Neotrópico, con grandes aportes a la sociedad costarricense y el mundo”, expresó Noelia Belfort Oconitrillo, investigadora del JBL.

Karol Quesada Noguera

Asistente de comunicación en la sección de prensa

karol.quesadanoguera@ucr.ac.cr

Etiquetas: jardin botanico, lankester.